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Zitat von der Braunschweiger 

Zitat von Bader di Amici 

Den Big City Club mit dem saudischen Staatsfonds austreiben?

Denjenigen, die Teile des FCN unbedingt in eine Firma ausgliedern wollen, sollten das
sehr genau beobachten.

Da du diese ganzen Diskussionen als kompletter FCN-Neuling und in einer Woche Forums-
Mitgliedschaft gar nicht mitbekommen haben kannst, würde ich dir ganz dringlich empfehlen,
bei so vielschichtige Themen deine naiv-fragende Haltung beizubehalten und nicht anzufangen,
mit erhobenem Zeigefinger zu erzählen, was man denn genau beobachten sollte.

Ich meins nicht böse mit dir, aber es ist ein kompliziertes Thema, das du scheinbar noch nicht
durchdrungen hast: der Vergleich zwischen unserer anstehenden Marketing-Ausgliederung und
der Situation bei Hertha ist komplett Äpfel mit Birnen.
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